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Following Olympus aus dem Ruhrpott sind eine Band, deren Musik sich nicht 

in eine Schublade pressen lässt. 

Ihre Songs vereinen packende Texte und eingängige Rockmelodien zu 

einem mitreißenden Sound, der drahtigen Indie-Rock, Prä-Grunge, 

Noise-Pop und punkige Elemente geschickt miteinander verwebt. 

Seit der Veröffentlichung ihrer ersten EP „Dionys“ im Jahr 2020 haben 

Following Olympus kontinuierlich Aufmerksamkeit gewonnen. Bereits bei 

ihrem Bühnendebüt in der Vorrunde der SPH Music Master 2022 überzeugten 

sie Publikum und Jury gleichermaßen und sicherten sich den ersten Platz. Es 

folgten ein zweiter Platz im Regionalfinale sowie der Einzug ins Halbfinale. 

2023 festigten sie ihre Präsenz in der lokalen Musikszene mit weiteren 

energiegeladenen Auftritten, unter anderem bei „Recklinghausen leuchtet“. 

Im Dezember 2023 erschien die Single „Fly Away“, die sich schnell zum 

Fan-Liebling entwickelte und sich vier Wochen in den Ruhrcharts halten 

konnte. Im April 2025 folgten gleich zwei weitere Meilensteine: das erste 

Musikvideo der Band – ebenfalls zu Fly Away – sowie die Single „Goliath“, die 

als erste Auskopplung der kommenden EP erschien. Der Track zeigt 

eindrucksvoll, wie Following Olympus frühere Ideen weiterentwickeln und in 

kraftvolle Studioproduktionen überführen. 

Mitte November 2025 veröffentlichten Following Olympus mit „Opinion“ die 

nächste Single aus der neuen EP. Ende November folgte schließlich die EP 

„Midas“, die die musikalische Reife und stilistische Vielseitigkeit der Band 

deutlich unterstreicht. Den Release feierten Following Olympus im Januar 

2026 mit „Midas Rising“, einer ausverkauften, selbstorganisierten 

Release-Party und Konzertnacht mit mehreren Acts – ein weiteres starkes 

Statement für ihren DIY-Anspruch und ihre feste Verankerung in der Szene. 

 



Following Olympus feilen kontinuierlich an ihrem unverwechselbaren Sound 

und stehen für intensive Songs, ehrliche Energie und mitreißende Liveshows – 

ein Musikerlebnis, das hängen bleibt. 

 



EN 

Following Olympus from Germany’s Ruhr area (Ruhrpott) are a band whose 

music defies categorisation. 

Their songs blend gripping lyrics and catchy rock melodies into an 

electrifying sound that skilfully weaves together gritty indie rock, pre-grunge, 

noise pop and punk influences. 

Since releasing their debut EP “Dionys” in 2020, the quartet have been 

steadily gaining attention. At their very first live appearance — the 

preliminary round of the SPH Music Masters 2022 — they immediately won 

over the audience and took first place. A runner-up position in the regional 

final subsequently secured their spot in the semi-finals. 

Their presence on the local music scene continued to grow throughout 2023, 

with a series of high-energy live shows, including a performance at 

“Recklinghausen leuchtet”. In December 2023, they released the single “Fly 

Away”, which quickly became a fan favourite and remained in the Ruhr 

Charts for four weeks. 

April 2025 marked two major milestones for the band: the release of their 

first official music video — for Fly Away — and the single “Goliath”, the first 

release from their upcoming EP. While an early demo version of Goliath had 

appeared on a previous EP, the new studio recording highlights the band’s 

musical growth and refined sound. 

In mid-November 2025, Following Olympus released “Opinion”, the next 

single from the EP. This was followed at the end of November by the full EP 

“Midas”, showcasing the band’s creative range and artistic maturity. The 

release was celebrated in January 2026 with “Midas Rising”, a sold-out, 

self-organised release show featuring multiple acts — further underlining the 

band’s strong DIY spirit and deep roots in the local scene. 

Following Olympus continue to sculpt their distinctive style, delivering 

intense songs and powerful live performances — an unmistakable musical 

experience that is bound to sweep you away. 
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